

Verheugen folgt auf Nagel

Neuer Präsident des Lions-Clubs Brühl



■ Joerg-Robert Nagel (r.) übergab sein Präsidentenamt an seinen Brühler Lions-Freund Sven Verheugen.

Brühl. Ende Juni stand der jährliche Wechsel des Präsidentenamtes im Brühler Lions-Club an. Dabei löste Sven Verheugen Joerg-Robert Nagel ab. Verheugen ist seit sechs Jahren Mitglied der „Löwen“. Der Diplom-Kaufmann und Bankier ist Vorstandsvorsitzender der Brühler Bank eG tätig. Er ist verheiratet und hat eine dreijährige Tochter. Als wichtigste Aufgabe für sein Amtsjahr hat er sich vorgenommen, die freundschaftliche Verbundenheit der Mitglieder zu vertiefen und durch neue Mitglieder zu verstärken, um so die gemeinnützige Arbeit des Clubs langfristig zu sichern. Der Lions-Veranstaltungskalender für die kommenden zwölf Monate enthält mit dem Verkauf des Adventskalenders und der Durchfüh-

rung des Sommerlichen Musikfestes Bekanntes, aber auch Neues: Die seit vielen Jahren bestehende internationale Verbundenheit mit dem Lions-Club in Brühls Partnerstadt Sceaux soll als internationaler Aspekt weiter gepflegt werden. Bei den karitativen Aktivitäten werden Jugendhilfe und -förderung im Mittelpunkt stehen, die Zusammenarbeit mit den Schulen und Sportvereinen soll daher intensiviert werden. In seiner Ansprache dankte Verheugen dem scheidenden Präsidenten dafür, den Generationswechsel in den wichtigen Ämtern realisiert zu haben und ein bestelltes Haus zu übergeben. Das oberste Ziel sei es, den Bürgern Brühls zu helfen und sich dabei getreu dem Lions-Motto „We serve“ aktiv einzubringen.